

Proposal Kerjasama

Program Mobil siaga

Pertolongan pertama dalam situasi darurat atau bencana

INFORMASI DOKUMEN

Proposal ini merupakan media komunikasi yang memuat informasi awal atas gambaran seluruh program yang akan diimplementasikan. Untuk kesesuaian dan ketepatan implementasi di lapangan, maka beberapa bagian dari proposal ini **memiliki masa kadaluarsa**.

Informasi lebih lanjut dapat menghubungi:

Yayasan Langit Kebaikan Indonesia

Jl. Kranggan-Pringsurat kebumen 2 Kebumen Pringsurat Temanggung 56272

Telp : +62 857-4259-5685

Email : langitkebaikanindonesia@gmail.com

IG/Fb/Tiktok : langitkebaikan

Youtube : Langitkebaikanindonesia

Jenis intervensi dan kebutuhan biaya

Expired 2025

“Sedekah itu tidak akan mengurangi harta. Tidak ada orang yang memberi maaf kepada orang lain, melainkan Allah akan menambah kemuliaannya. Dan tidak ada orang yang merendahkan diri karena Allah, melainkan Allah akan mengangkat derajatnya

(HR. Muslim No. 2588)

Kecepatan Pertolongan di Ujung Jari Anda! Sumbangkan untuk Mobil Siaga Kami dan Bantu Kami Mencapai Tempat yang Membutuhkan Bantuan Darurat dengan Cepat. Setiap Detik Menghitung, Ayo Bersama Bantu Masyarakat.

TENTANG KAMI

Mobil Siaga merupakan program yayasan Langit kebaikan Indonesia dengan menyediakan mobil siaga untuk masyarakat yang dapat digunakan secara gratis untuk membantu dalam pelayanan kesehatan, distribusi bantuan, bencana, dll. Dengan keberadaan Mobil Siaga tersebut tentu sangat membantu, setidaknya dapat mengurangi masalah atau beban masyarakat dalam hal transportasi dapat terpenuhi dengan cepat baik itu dalam masalah pertolongan kesehatan maupun Sosial untuk masyarakat. Dengan begitu banyak manfaat yang dirasakan oleh masyarakat karna adanya mobil siaga.

Mobil siaga merupakan layanan dibawah Yayasan Langit Kebaikan Indonesia. Yayasan Langit Kebaikan Indonesia adalah Lembaga Sosial yang berada di kabupaten Temanggung memiliki visi menebar kebaikan ke seluruh negeri sebagai bekal amal Sholeh untuk menghadap sang Kholik. Kami berkomitmen menjadi Lembaga amal Sholeh yang terpercaya bersama masyarakat menebar kebaikan dalam bidang Pendidikan, Sosial, Keagamaan, dan kemanusiaan.

Mobil siaga menjadi salah satu gagasan dan layanan kami dalam rangka membantu menyediakan transportasi masyarakat desa berupa mobil siaga secara gratis.

Yayasan Langit Kebaikan Indonesia tercatat pada Akta Notaris Mursidi Nomor 19 Tanggal 18 Januari 2021. Kemudian disahkan dengan SK Kementerian Hukum dan HAM Republik Indonesia dengan Nomor: AHU-0002337.AH.01.04 Tahun 2021.

TUJUAN

Memberikan bantuan berupa pelayanan mobil siaga gratis yang bisa digunakan oleh masyarakat yang membutuhkan

MANFAAT

- Membantu masyarakat dalam transportasi pelayanan kesehatan, distribusi bantuan, bencana, dll
- Meningkatkan kualitas layanan sosial
- Meningkatkan kemampuan desa untuk menghadapi kedaruratan bencana

SPEKIFIKASI PROGRAM

Activities

- Koordinasi dan penyuluhan program pelaksanaan program
- Evaluasi dan pengembangan layanan program pengawasan dan pemantauan program
- Laporan rutin kegiatan program

Goals

- Membantu pelayanan transportasi masyarakat
- Meningkatkan kualitas layanan sosial
- Meningkatkan kemampuan desa untuk menghadapi kedaruratan bencana atau kondisi sosial lain

Indikator

- 1 mobil siaga berjalan
- Tingkat partisipasi masyarakat 80% terhadap program mobil siaga



Output

- Peningkatan pelayanan transportasi masyarakat
- peningkatan kualitas layanan sosial
- peningkatan kemampuan desa
- peningkatan partisipasi masyarakat dalam kegiatan mobil siaga

GOAL PROGRAM

Goal utama dari program mobil siaga adalah:
1 Mobil siaga berjalan selama 2024-2025



RANCANGAN BIAYA (2024-2025)



NO	KEGIATAN	NILAI	JUMLAH	TOTAL
1	PEMBELIAN MOBIL SIAGA - Uang Muka (DP) - Cicilan	50.000.000 6.250.000	1 12	50.000.000 75.000.000
2	OPERASIONAL - Bahan bakar - Perawatan dan Service - Asuransi	2.500.000 3.000.000 0	12 4	30.000.000 12.000.000 8.000.000
	TOTAL			175.000.000,-

BENEFIT KERJASAMA



Transparansi Dana:

Laporan berkala menjamin pengelolaan dana yang transparan dan akuntabilitas.

Brand Exposure dan CSR:

Donasi perusahaan menciptakan eksposur positif merek melalui media dan promosi, meningkatkan citra sebagai entitas sosial bertanggung jawab (CSR) melalui program mobil siaga

Eksposur Publik:

Pengakuan publik melalui branding perusahaan muncul di mobil, website dan media sosial yayasan, serta logo perusahaan diiklankan di aplikasi Emasjid yang digunakan oleh ratusan Masjid.

Kemitraan dengan Komunitas:

Perusahaan dapat membangun hubungan yang lebih positif dengan komunitas lokal, karena program ini langsung mendukung keamanan dan kesejahteraan masyarakat setempat.

Penguatan Keterlibatan Pemangku Kepentingan:

Donasi melalui program "Mobil Siaga" dapat memperkuat hubungan dengan pelanggan, mitra bisnis, dan pemangku kepentingan lainnya yang menghargai kontribusi positif perusahaan dalam menyediakan bantuan darurat.

Pemenuhan Kebutuhan Kritis:

Program ini dapat memberikan bantuan yang sangat dibutuhkan dalam situasi darurat, memenuhi kebutuhan kritis masyarakat dan mendukung pemulihan pasca-bencana.

Dukungan pada Rencana Tanggap Darurat

Pemerintah:

Program ini dapat mendukung rencana tanggap darurat pemerintah setempat dan menciptakan kemitraan yang lebih erat dengan instansi pemerintah.

Kesempatan untuk Membentuk Niche Pasar:

Donasi untuk program Mobil Siaga dapat membantu perusahaan membentuk niche pasar, menarik konsumen yang lebih memilih produk dan layanan dari perusahaan yang memiliki dampak sosial positif.

Meningkatkan Keterlibatan Karyawan:

Karyawan bangga dan terlibat secara emosional karena perusahaan ikut serta dalam menyediakan bantuan darurat, yang dapat meningkatkan keterlibatan dan loyalitas mereka.

Keberlanjutan Lingkungan Kerja:

Program ini dapat memberikan dampak positif pada lingkungan kerja dengan menciptakan perasaan solidaritas dan kepedulian di antara karyawan.

Penyelamatan Nyawa dan Properti:

Mobil siaga dapat memberikan layanan cepat dalam situasi darurat, membantu menyelamatkan nyawa dan properti di wilayah-wilayah yang membutuhkan bantuan darurat.

Peningkatan Kesiapan dalam Situasi Darurat:

Melalui program ini, perusahaan dapat membantu meningkatkan kesiapan dan tanggap darurat masyarakat di wilayah-wilayah tertentu.

Langit Kebaikan Indonesia

Informasi lebih lanjut dapat menghubungi:

Yayasan Langit Kebaikan Indonesia

Jl. Kranggan-Pringsurat kebumen 2 Kebumen Pringsurat Temanggung 56272

Telp : +62 857-4259-5685

Email : langitkebaikanindonesia@gmail.com

IG/Fb/Tiktok : langitkebaikan

Youtube : Langitkebaikanindonesia